



## AVIS DE CONVOCATION – ASSEMBLÉE ANNUELLE DES MEMBRES – 2020 NOTICE OF ANNUAL MEETING OF MEMBERS – 2020

AVIS est par les présentes donné que l'assemblée annuelle des membres du chapitre du Québec de CIRI sera tenue virtuellement le mardi 5 mai 2020 à 18h00, aux fins suivantes:

NOTICE is hereby given that the Annual Meeting of Members of the Québec Chapter of CIRI will be held virtually on Tuesday May 5, 2020, at 6:00 PM, for the purposes of:

- a) recevoir le rapport du président;  
receiving the President's report;
- b) recevoir le rapport du trésorier;  
receiving the Treasurer's report;
- c) établir le nombre d'administrateurs de la section du Québec de CIRI a un nombre maximal de douze (12)  
establishing the number of Directors for the Quebec Chapter of CIRI at a maximum of twelve (12)
- d) élire dix (10) administrateurs pour un mandat d'un an;  
electing ten (10) Directors for a one-year term;
- e) traiter de tout autre point.  
transacting other business.

Les pièces suivantes sont jointes à cet avis :  
The following accompanies this Notice:

- a) Rapport du président  
President's report
- b) Rapport du trésorier  
Treasurer's report
- c) Ordre du jour  
Agenda
- d) Formulaire de procuration (pour les membres réguliers seulement)  
Proxy form (for regular members only)
- e) Liste des administrateurs proposés  
List of nominees

FAIT LE 11 avril 2020  
DATED April 11, 2020

PAR ORDRE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION  
BY ORDER OF THE BOARD OF DIRECTORS

\_\_\_\_\_  
*(signé par / signed by)*  
Par / Per: Joseph Chirico  
Secrétaire / Secretary



Institut canadien de relations avec les investisseurs  
Canadian Investor Relations Institute  
QUÉBEC

## **ASSEMBLÉE ANNUELLE DES MEMBRES – 2020 ANNUAL MEETING OF MEMBERS – 2020**

**LE MARDI 5 MAI 2020 À 18H00  
TUESDAY, MAY 5, 2020, AT 6:00 PM**

---

### **ORDRE DU JOUR: AGENDA**

1. Avis de convocation  
Introductory remarks
2. Rapport du quorum  
Report on quorum
3. Rapport du président  
President's report
4. Rapport du trésorier  
Treasurer's report
5. Approbation du nombre d'administrateurs  
Approval of number of Directors
6. Élection des administrateurs  
Election of Directors
7. Autres points  
Other business
8. Levée de l'assemblée  
Termination

## RAPPORT DU PRÉSIDENT – MAI 2020 | PRESIDENT'S REPORT – MAY 2020

---

Chers membres,

Je suis heureuse de vous présenter le bilan de l'année 2019 de CIRI-Québec. Grâce à l'engagement de l'équipe qui compose le conseil d'administration, nous avons encore cette année proposé une programmation qui a suscité beaucoup d'intérêt de la part des membres de CIRI.

Trois objectifs stratégiques ont servi, et continuerons de guider nos actions. Ces objectifs sont les suivants :

1. rehausser notre profil public et celui de la profession par l'organisation d'événements touchant des sujets concernant directement les professionnels des relations avec les investisseurs.
2. Le deuxième objectif vise l'augmentation du membership; nous avons ainsi continué de tenir des événements gratuits pour nos membres, et nous continuerons de le faire dans le but d'offrir des opportunités de s'informer, échanger et favoriser un esprit de communauté. Et aussi pour accroître la valeur du membership.
3. Le dernier objectif est de continuer de bâtir une organisation plus robuste; les finances de CIRI-Québec, comme le démontre le rapport financier de notre trésorier, sont excellentes. Cette stabilité nous permet de nous concentrer sur l'amélioration de nos processus et la pérennité de l'organisation.

### Programme annuel d'événements

Notre calendrier d'activités pour l'année 2019, s'est composé de 4 événements de développement professionnels ainsi qu'à deux événements de réseautage :

- En janvier 2019 nous avons offert l'opportunité à nos membres d'assister à l'événement Perspectives 2018 organisé par CFA Montréal, au même tarif que celui des membres CFA;
- En février, Karl Genest de PrezExpert nous a outillé afin de créer des présentations ayant plus d'impact;
- En mai, Jennifer Smith de HEXO est venue nous expliquer les enjeux des RI dans une industrie non conventionnelle. La conversation a été suivie d'un événement de réseautage;
- En septembre, nous avons invité nos membres à un événement de réseautage pour le lancement de la nouvelle saison 2020-2021;
- Et en Septembre Karl Genest de PrezExpert est revenu, cette fois pour un atelier d'une journée complète sur comment Créez des présentations financières d'impact.

### Membership

L'année 2019 a été marquée par une baisse du nombre de membres de CIRI Québec. Cette situation est prise très au sérieux et notre stratégie s'articulera ainsi :

1. L'organisation et la mise en valeur des événements doit être amélioré;
2. La possibilité d'organiser des rencontres d'information sur les avantages de CIRI en marge des événements

### Conclusion

En terminant, j'aimerais vous remercier, chers membres, pour votre support et votre présence à nos événements. Nous espérons que vous trouvez en CIRI-Québec un atout essentiel dans vos responsabilités professionnelles. J'aimerais aussi remercier les membres de l'exécutif de CIRI-Québec pour leur contribution à nos stratégies et leur engagement envers CIRI.

Nous espérons pouvoir vous rencontrer, même si pour le moment ce sera de façon virtuelle, lors de notre assemblée annuelle, qui se tiendra le mardi 5 mai à 18h00.

Mariem Elsayed  
Présidente, CIRI Québec

Dear members,

I am pleased to present the 2019 CIRI Quebec report. As a result of the ongoing dedication and engagement of CIRI Quebec's Board of Directors, the event program offered in 2019 sparked considerable interest among CIRI members.

Three strategic goals were identified, which will continue to guide our actions. These goals are as follows:

1. Enhance our public and professional profile by organizing events on topics directly affecting investor relations professionals.
2. Boost membership: We have regularly organized free events for our members, and will continue to do so, with the aim of offering opportunities to learn, exchange ideas, and foster community spirit, as well as maximizing the value of membership.
3. Continue to build a more robust organization: CIRI Quebec's finances are excellent, as demonstrated by our Treasurer's financial report. This stability allows us to focus on improving our processes and creating a sustainable organization.

### **Annual event schedule**

Our 2019 calendar of events included four professional development events as well as two networking events:

- In January 2019, we offered our members the chance to attend the annual 2019 Outlook organized by CFA Montreal, at the CFA member rate.
- In February, Karl from PrezExpert, taught us how to create more impactful IR presentations.
- In May, Jennifer Smith from HEXO explained what IR looked like in an unconventional industry. The event was followed by a networking event.
- In September, we invited our members to the launch of the new events season.
- Also in September, PrezExpert's Karl Genest came back, for a full day session on creating impactful financial presentations.

### **Membership**

2019 was marked by a decline in the number of CIRI Quebec members. We take this situation very seriously and our strategy for the upcoming months with focus on:

1. Improving event organization and promotion.
2. leveraging our events to promote the benefits of the CIRI membership.

### **Conclusion**

In closing, I wish to thank you, our members, for your support and for attending our events. We hope that CIRI Quebec will be a key asset in your professional portfolio. I would also like to thank the members of CIRI Quebec's board of directors for their contribution to our strategies and their commitment to CIRI.

We hope to welcome you, albeit virtually, to our Annual General Meeting on Tuesday, May 5 at 6:00 p.m.

Mariam Elsayed  
President, CIRI Quebec



## RAPPORT DU TRÉSORIER – MAI 2020 | TREASURER'S REPORT – May 2020

L'exercice s'étant terminé le 31 décembre 2019 a encore une fois été très bon d'un point de vue financier pour le chapitre de CIRI Québec. Le chapitre continue de maintenir un excellent niveau de liquidités tout en s'assurant d'offrir une programmation de haute qualité et des occasions de réseautage. Comme indiqué dans le rapport du président, le nombre de membres du chapitre a diminué par rapport à l'année précédente.

À la fin de 2019, la section disposait de 39 468 \$ en trésorerie et en montants recevables. Grâce à ce montant important, le chapitre devrait pouvoir proposer une fois de plus à ses membres la qualité de programmation à laquelle ils sont habitués ainsi que de mettre sur pied de nouvelles initiatives.

À titre d'organisme sans but lucratif, CIRI Québec vise à équilibrer ses revenus et ses dépenses en cours d'année, tout en élaborant un programme d'activités qui, dans la mesure du possible, répondra aux besoins des membres et participants et rejoindra leurs intérêts. En 2019, le chapitre a enregistré une perte nette de 1 008 \$, comparativement à une perte nette de 8 553 \$ en 2018. Cette amélioration est principalement due à des revenus différés plus importants en 2019.

Pour terminer, sachez que nous travaillons de façon assidue afin de maximiser le nombre de participants lors de nos événements en continuant de faire la promotion de CIRI Québec au sein des milieux d'affaires.

---

The year ended December 31, 2019, was another good year for CIRI Quebec from a financial perspective. The Chapter continues to maintain its liquidity at an excellent level, while delivering high quality programming and networking socials. As stated in the President's report, membership in the Chapter has decreased from the previous year.

As at the end of 2019, the Chapter had cash on hand and receivables totaling \$39,468. This should allow the Chapter to continue to provide the high level of programming to which its members have become accustomed, in addition to implementing new initiatives.

As a non-profit organization, our goal is to break even during the year, while providing our members and participants a program of activities which, as much as possible, address their needs and interests. In 2019, the Chapter recorded a net loss of \$1,008 compared to a net loss of \$8,553 in 2018. This improvement is mainly due to an increase in deferred revenues in 2019.

Finally, we continue to work hard to sign up new memberships, increase attendance and promote CIRI Quebec within the financial community.

*(signé / signed)*

Joseph Chirico Trésorier | Treasurer, CIRI Québec



## ASSEMBLÉE ANNUELLE DES MEMBRES / ANNUAL MEETING OF MEMBERS – 2020

### DIRECTEURS DÉSIGNÉS / LIST OF NOMINEES

---

**LOUIS BOUTIN**

Administrateur / Director

**LPCO LLC**

**PAUL BUTCHER**

Administrateur / Director

Vice-président, relations avec les investisseurs

Vice President, Investor Relations

**CN**

**SUSAN COHEN**

Administrateur / Director

Directrice, Relations avec les investisseurs

Director, Investor Relations

**Banque Laurentienne du Canada**

**MARIEM ELSAYED**

Administrateur / Director

Directrice principale, Relations avec les  
investisseurs et affaires publiques

Director, Investor Relations and Public Affairs

**Fiera Capital Corporation**

**RUTH HANNA**

Administrateur / Director

Analyste, Relations Investisseurs

Analyst, Investor Relations

**Semafo Inc.**

**GUY L'ESPÉRANCE**

Administrateur / Director

Vice-président régional, Québec et Est du Canada

Regional Vice President, Quebec and Eastern

Canada

**AST Trust Company (Canada)**

**ÉTIENNE LABRIE**

Administrateur / Director

Directeur régional, Ventas

Regional Director, Sales

**Cision Canada**

**MATHIEU RICHARD**

Administrateur / Director

Directeur, Relations investisseurs

Director Investor Relations

**CGI**

**SOPHIE VAN HOUTTE**

Administrateur / Director

Directrice régionale

Regional Head

**TMX Group**

**QUENTIN WEBER**

Administrateur / Director

Conseiller, Relations avec les investisseurs

Advisor, Investor Relations

**WSP**



**ASSEMBLÉE ANNUELLE DES MEMBRES – 2020  
ANNUAL MEETING OF MEMBERS – 2020**

**Le mardi 5 mai 2020 à 18h00 // Tuesday, May 5, 2020, at 6:00 PM**

**PROCURATION /// PROXY**

AU: PRÉSIDENT, chapitre du Québec  
INSTITUT CANADIEN DE RELATIONS AVEC LES INVESTISSEURS

TO: THE PRESIDENT, Québec Chapter  
CANADIAN INVESTOR RELATIONS INSTITUTE

Le membre soussigné nomme Mariem Elsayed comme fondée de pouvoir au nom du membre soussigné, pour assister et voter pour le membre soussigné à l'assemblée annuelle des membres de CIRI Québec, qui aura lieu le mardi 5 mai 2020, ou à toute reprise de l'assemblée en cas d'ajournement, avec les mêmes pouvoirs que si le membre soussigné était personnellement présent à cette assemblée. Cette procuration est valide pour toutes propositions tenues à l'assemblée et nécessitant un vote.

The undersigned member hereby appoints Mariem Elsayed as proxy holder on behalf of the undersigned, to attend and vote on behalf of the undersigned at the Annual Meeting of Members of CIRI Québec, to be held Tuesday, May 5, 2020, and at all adjournments thereof, with full power of substitution in the premises. This Proxy is valid for all motions requiring a vote at this meeting.

FAIT LE \_\_\_\_\_ 2020.

DATED \_\_\_\_\_ 2020.

\_\_\_\_\_  
Signature du membre votant / Signature of Voting Member

\_\_\_\_\_  
Nom du membre votant (en lettres moulées)  
Name of Voting Member (please print)

**Si vous ne pouvez-vous joindre à l'assemblée, veuillez envoyer par courriel votre bulletin de vote complété au plus tard LE LUNDI 4 MAI 2020 À 17H00 à l'attention de :**

**If you are unable to attend the meeting, please e-mail the completed ballot to be received no later than 5:00 PM, MONDAY, MAY 4, 2020 to:**

**MARIEM ELSAYED**

Institut canadien de relations avec les investisseurs – Section du Québec  
Canadian Investor Relations Institute – Québec Chapter  
**Courriel / Email : [Melsayed@fieracapital.com](mailto:Melsayed@fieracapital.com)**